

Kart: Loris Prattes mit dem fünften Platz zufrieden

„Mit dem fünften Platz beim Bundesendlauf bin ich sehr zufrieden“. So resümierte Loris Prattes seinen Erfolg beim Messen der besten Kart-Piloten Deutschlands auf der Kartbahn in Liedolsheim. Qualifiziert hatten sich die besten Fahrer aus den ADAC-Serien. Der Neuhemsbacher kam durch ausgezeichnete Leistungen im Westdeutschen Kart-Cup in den Endlauf. Dauerregen stellte hohe Anforderungen an die meist jungen Piloten, die sich zunächst in gezeigten Trainingsläufen für das eigentliche Rennen qualifizieren mussten. „Unter 29 Teilnehmern auf den dritten Platz zu fahren, war im Regen nicht einfach“, so Prattes. Vom dritten Startplatz aus ging Prattes im Tony-Kart ins erste Rennen und konnte diese Platzierung bis zu einer leichten Kollision mit anschließendem Dreher auch behaupten. Er fiel deutlich zurück und kämpfte sich bis zur Ziellinie noch auf den zehnten Rang vor. Der für das RMW-Motorsport-Team fahrende Zwölfjährige nahm im zweiten Rennen die Regenschlacht auf und konnte letztlich noch bis auf den fünften Rang vorfahren. In der Addition der beiden Endläufe war es dann der fünfte Platz. (llw)